
1992～1993RIテーマ

例会 的 114  1

No 3-291993.2.17発 行

qヨ|ILL、 デ
際□―タリー第2750地

まことの
人助|
RI=二 ぢ

1992～499距匿ワラフロ標 地`域を見つめよう……地域に□―タリーの輛を……″

ヤ 弱 第 114回例 会 報 告Q/10 1～～～

司会 SAA高 村  弘

力、実際に伴走者として活盟中です。

■ 「パランスのとれたつラブ業様に対する会

長"Jの 中請について

2/5、 ガバナー事務所を防間し 「パラン

スのとれたつうブ業績`こ対する会長"Jの

中話をした。中話は、クラブ喜社関連 3項

目、職業奉仕関連 2項 目、社会春仕関連 3

項目及σ国際奉仕関連 3項 目を提出した.

〔今週のメイキャッフ〕

萩生口茂夫 (2/9多 庫)

〔欠席層者〕 伊 神  ね 、永日 健 作、

内藤  雷 、中山類一郎、涼守 弘 範、

〔欠席者〕刀ヽ坂 ― 郎

★ 親 睦 委 員 会  親 瞳章員 奈口 舞子

☆点   堂

☆B‐',‐ツンタ

☆お客様紹介

佐々木 壊 様

☆ 会 務 報 告 会長 赤 尾 本 雄

会長 赤 尾 木 t4

「手に手つないでJ

り〃り, SM今 井 工 司

会長 赤 尾 未 控

(草話講師 :東京大学教授)

☆ 幹 事 報 告 幹事 遠 藤 二 郎

再歓回国際□-9リ ー年次大会がオースト

ラリアのメルボルンで5月230～ 5月26日

迄開催されます。

☆ 委 員 会 報 告

★出席委員会

〔出席報告〕 出 席章員長 宮本  調

■ID多暉市社会福祉協議会の表彰について.

2/27(■ )9H催の平成 4年度多摩市社会

福t■協騒会の席上、当クラブを 「寄付功労

者Jと して表杉する旨通知があった。

キ 「福祉大会Jに ついて

口時 :2/27(土 ) 年 後 1時～5時

会場 :/Wレテノン多庫

内容 :「第 1部」 式 典 (芸拶 表 彰)

「第 2都 」 番 漬

務師 (元Ⅲり江"選 手)山 田 敏 章氏

山口氏は現在、盲人マうリンの普及に努
ニユニヨBOX

盗数 出席 MU 欠席 出 席 率

森昌 4 6 39 1 6 86静

部里 4 6 35 6 5 891瞥



吉尾番太郎 た まに忘

れた頃に。

佐伯 和 席 梅 ガ咲き

ましたね。

吉沢 'キ景 息 者にひ

とい流思をおいてい

かれ連日39°ありま

した。こコニコしていられません。

酒般 末 男 今 日も元気が良く楽しいですも

同Fea 茂穂 本 日はこ多月中の佐々末先生を

お招きして。

橋本 章 夫 先 日tきる婚祝いを頂穀してあり

がとうこさいました。

北村 幸 彦 佐 々木先生ようこそ、お忙しい

中ご吉労fまです。

奈日 舞 子 い いう天気がつづいております

小島周二=8 次 女の人試が無事終りました。

あとtま長女の人説だけです。

以上合計 20 000円

を入れるという意味で

あると理解している。

拡大は非常に重要であ

り、カバナーの任務の
一番に上げられるのが

新しいつラフを作るこ

とであり、Rlの大き4

こヽ

★職業奉仕委員会

な目標の一つに拡大と温

わけですが、その素と

いうことが書かれている。又地区ガllナーの

第一の任務も新しいクうブをlfることである

とされている で はなぜこれ程拡大が必要で

あるかというとローつリアンを増やせはそれ

たけ□―タリー思想が広まるのてtまをいかと

いうことです。

―   【卓 話 】 (2/3講茨)申 申

『R理 解推進月高に因んで』

荘師 : 0崎 北RC)萩 原 敏 春様

1945年、日本は敗戦

の年てした。それから

40年後の1985年3月 に

ロシアでゴルバチョフ

がトッフに窪り出まし

た。そして今、 ECが

統合などをやっている

き日 文 夫

ょ
rて イ

どの幸1

今日は 「購受貿言Jを 皆様にお渡しします。

主旨は職業大として道徳的水準を高めなくて

はいけなしヽ そのために具体的に実践してい

たたくため!こお配りします。事務所などに張

って役立てて下さし、 四りのテストと一緒に

活用されると役に立つのてはないかと息われ

ます。

おかさ 〔米山功労者表彰〕 がいか岱

橋本 章 夫会員が表彰されました。

なる案がその年の 5月 1こできたのてす。そし

て9月 には日本が円高によりに権□のトッフ

にのし上がったと同時tこ、Pメ リカが一転じ

てほ権国から債務□に転落するという凄まじ

い変化がせ界の 4大地区で起こったのです。

さて今度は1945年から40年逆りまして1905年

のこと、この年は提灯行列の年でした。日本

がせ昇一のロシアを叩き、最高にご強嫌の時

だったのです。さらに40年逝りますと1865年、

終新前夜の年、rfが皆失職した年です。さら

にそこから40年遡りますと1325年、最高に奪

やかな年だったそうです。この当時日本に席

在の英□のご帰人が 「もしまた私が生まれて

くることがあれば、費慎に生まれるのなら英

国、庶民に生まれるなら日本がいいJと いう

<ら い良かったわけです。

以上どういう事がとしヽうと、40年ことに転

性があるということです。では抑25年はどう

ヨ

申．‐
拡 大 」

《3分 間ミニ情報》 壊単単申

宮本  誠

拡大とは通常新しいワラフを作ることをい

う。つうブ内の会員を増やすのは増整という。

内部拡大という言養もありこれは単に会員を

増やすというのではなく末充填職業う類に大



なるのでしょうか? わ が国で非常に危倶さ

れることにマスコミの肥大化があります。い

るいるな分野に目を向けるのはいいのですが、

これは悪いけれどもこういう良い部分もある

という取り上げ方をしをしヽ 消費税にしても、

悪税た、悪税だとと騒ぎ立てていました。あ

の態度を考えるとこの先日本はかなり危ない

気が致します。私達自身マスコミに負けない

論障を張る必要があると思います。これは松

下政経聖を出てアメリカのショレイダーとい

う女性の国会議員に仕えた秘事の高橋早百さ

んという方の話ですが、去年ブッシEl大統領

ガ自動車会社の社長 3人 を連れてきた時、ア

メリカの修ttたる状況を聞かされ、あるTV

目が彼女に取材をな損しました。彼女は6M

を失業した家庭を訪問し、イン,ピ ]― した

わけですが、家は優に 200坪<ら いの広さが

あり、大小屋もデカイ、こうした状況を撮影

してきたわけですが、修使たる状況を流そう

とする矢先にこんな裕福を家庭の報道ができ

るつけがないと言う事でかなり絞られたそう

です。しかしそれこそ正しい情報たったので

はないかと思うのです。そういった力のある

人Pg5ガ騒を失うわけて、そrtこそ社会的に大

きなP65題を訳です.日 本でも一流企業に入っ

て先々安まと思われる暮らしをしていた人が

突如閣の世界に放り出されれは大変な事件で

す。マスコミの偏見が情報を葬り去った一lal

て、,F常に怖いわけです。

憲法一つとっても、最近野党から0し 出が

あって動き出したかのようtこ見えますが、こ

れも外圧て、大伯分改新は中国、明治維新は

ベリー、平和3を はマッカーサーだったわけ

て、PKOに しても、1943年に発足して40年

fe3の1983年までに'3回の出動回数であったも

のが、ロシアの協壊後一年Pe5て優に13回を超

すような戦争敏ぎになつてきた。こういう時

に日本が家には家」があって火事には絶対近

寄ってはいけないんたと言っていたり、火事

が近くなってきた時に平和憲法を書示してい

ては日本は取り残されると思います。世界の

はけしtl変動の中でツ連のルーブルの価値の

変化は物将しヽ 10年前 〕ルーブルが 卸0円相

当、それが 3年 たって半分になり、今では 1

ドルが 511ルーフル、円に直して 1ルーブル

が卸銭程度になっています。今中国人が東欧

口に10万人行っているそうです。これは獣道

を使って2万円弱で東欧に行けるからたそう

です。今は景気ガ非常に毒う込んでいますが、
一時!990年ダウが最高の39、0∞円合に突入し、

時価俗額にして 6∞lL円、これはダウが千円

上下することに16兆円のフラス マ イナス彰

どを国に与えることになります。このた0大

蔵省は必死になって株価対策を行っています。

然しながら、 2月の株価が危ない理由とし

て、まず、 3月の悪い決算が顕を並べてして

くる事。クリントン政権ガなしく対応してく

る事。ワラント行のは基ガ始まるという事の

3つ があげられます。ボールハリスガ
“
人間

が営みの中で、最も患かしい,け 、金銭に対

する執着た
"と

言っているように、金、物を

なりふり悟わず追い求めた結果が現在の状況

たと思います。こうした現状の中で、□一つ

リーの教えの他人への息いやり、お客様、従

業員の立場とこ立つことに愉する経営者がこの

不況の中でも必ず成績を上げると言う事を言

い残したものと思います。私の地元はハイテ

ク産抱のNEC、 日立といった大企業の傘下

にある小さを企業を集めて活性化した町です。

これが今非常に沈んでいます。私のホテル71

Fe3で今までどんなに波があっても、低価格と

ユニークな営業でつリアし、繁盛してきたの

が、今や散力な状態をのに驚きました。

た序戦争時、NHKの 小浜キャスターがこ

ういう話をされました。ハイテクの機器を使

って米国と日本ガ戦ったならどうらが勝つか

という米の高官と日本の防衛庁の幹部との雑

談で、米の高官は日本の兵ltの数百レベルを

あげて日本が勝つと言ったそうです。日本は

明治LA来、教育の制度が効を泰してtED在の経

済成長があった。確かに平均的数百はいいの

でしよう。ハイテク分野で日本が唯一取りこ

ぼした分野が実はコンピューターであった。

IBMに 追いつけ追い超せでやって来た.そ

の IBMが なんで潟落したのでしようか。C

PU8心 臓部分に l cm□方の大手をものがあ

るそうです。 IBMは これを外たに出してい

たつけです。もう一つ米国でCPUが 普及じ



た要因に、日本ではソフトをおまけにつけて

いた。これではリフトガ青たなtL米 国では

全国にCPUの ネットガ完成している。これ

を可能ならしめたのは、フログラムガロを見

張るように普及していたからです.価 格はド

ンドン下ガリ、年率70%嬉 の驚くス亡―卜で

普及していった。更に
“
光ファイバーto ihe

homeⅢと言うタイトルで各家庭に光ファイバ

ーのネットワークを作るうというgt画がぁり

ます。これは自動的にCPUに 継なガるので、

すさまじい世の中の変化になるそうです.T

度電信電話が普及していった時に匹敵するよ

うな変化ガ起こるのではないかと言われてい

ます.一 方日本は政治も企業も現在のショッ

クから基礎研充寺に打つて出る姿勢ガ沸いて

ないそうです。若い新大統領を迎えた米国は

余勢をかつて半導体分野ても日本を違い超す

ための体制、施勲の充実、墓確研究、その金

の手当てを確実に進めているそうです.10、

53と か7、 5、 3と いう言葉ガ言われてい

ます。これは業界ガ立ち直るのに10年、5年 、

3年 かかるという事です.10年 が金融、5年

ガ不動産、 3年 ガ証券界と言われています.

非常に店梅をはらんた現状です。そして□一

つリーの教えはこの不況に必ず力を発揮する

教えでもあります。共に私も皆様もこの時期

に□―タリーの道に今いるという手を8動 的

に感じるわけてす。

―   【第 3回 クラブ協議会】 ―

第 114口例会後、働会会場において第3日

クラフ協臨会ガ開催された。

今回は上半期の反省を階まえて、下半期の

活動計画を確認することを目的とし、かつ、

「下半期 1委員会 ,フロクラム運動Jの 実験

をつラブのリーダーシッフを持つ役員、理事、

各委員会章員長が三↓ヽこをい合う場とした。

協議会はA、 B、 Cの 3グルーフに分かれて

討議を行しヽ その後、総合発表会を行った。

Aグ ルーフの発表者は日中情報委員長。

このグルーフは会員増強、会員選考、職業

分類の妻員長ガ集まったので、討議は会員を

強問題に集中した。日下の所、前半で自標の

的%近 く増強できているので、後半で 100%

達成を目指し3fす。聴業分類も片寄らないよ

う配慮していく.尚 、情報安員会としては 3

分間ミニ情報を完落できるよう努力していく。

Bグ ルーフ 発 表者 宮 本出席委員長

Bグ ルーフはSAA、 観嵯、出席、会報、

広報、雑誌、ブロブうるの各安員長が集まっ

た。出席章員会は上半期目標の出席率的%以

上を達成出来た。下期も引き続いて90%以 上

を確保したしヽ ブログラム安員会は前半、卓

話に著名を務師を多数OFんた。講師玲社の予

算を補正して欲じしヽ 親睦安員会は 「たrtrほ

た集会J守 、tB合で開性出来なかったことも

あったが、クリスマス集会は盛大に成功程に

出来た。後半は6月 の親睦旅行に空中したしヽ

SAAは 新入会長が多いので、後半はSAA

の付たるかを台めて教育し、クラブ運営を円

滑に進めていく。会報は毎週怠りなく会報を

出すことガ務めてあり、上期は言労しながら

実行してきた。下期はE談 会、アンケートを

実施じ引き続き会員に読まれる会報を発行し

ていきたしヽ 雑毒及び広報は予定どおり、上

期の活動を行った。 「ローつリーの友Jを 集

会所に配置したり、寄稿したりした。下期も

計面どおり実行する。

Cグ ルーブ 発 表者 吉 尾社会奉仕費員長

Cグ ルーフは職業季仕、社会奉仕、団際奉

仕、青少年毒tの 各委員長ガ集まった。

各奉r■安員長とも、上期は 「クラブ業校に

対する会長"Jの 0話 にからみ、懸命に努力

した。下期も8t画 1∞%達 成を目指して努力

する。

最後に赤尾会長より、残り5カ 月間の各安

員争の活性化について要ヨがあり、予定どお

り年後 4時 に禅了した。
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